

NITRO SOFTWARE BELGIUM NV

WAPENSTRAAT 14, B301, 2000 ANTWERPEN, BELGIUM

Est déclaré conforme au

Règlement européen 2024/1183 du Parlement européen et du Conseil du 11 avril 2024 modifiant le règlement européen n°910/2014 en ce qui concerne l'établissement du cadre européen relatif à une identité numérique (eIDAS)

Is hereby declared compliant with

Regulation (EU) 2024/1183 of the European Parliament and of the Council of 11 April 2024 amending Regulation (EU) No 910/2014 as regards establishing the European Digital Identity Framework (eIDAS).

Pour la fourniture du service / *for the provision of the service* :

Service de validation qualifié des signatures électroniques qualifiées **Qualified validation service for qualified electronic signatures**

Nom / Name : **Nitro Software Validation Services - Certificate**

Identifiant de la politique du service / Service policy identifier : **1.2.528.56.1004.4.2**

Niveau / Level : **Qualified**

Statut / Status : **valid**

Dernière évaluation de conformité / Last conformity assessment : 17/03/2025

Prochaine évaluation de conformité / Next conformity assessment : 16/03/2027

Ce certificat est enregistré sous le numéro **980**. Les services et les certificats certifiés conformes sont publiés sur le site internet LSTI : www.lsti-certification.fr.

Le service est réputé conforme jusqu'à preuve du contraire.

*This certificate is registered under number **980**. The compliant services and certificates are published on the LSTI website: www.lsti-certification.fr.*

The service is deemed compliant unless proven otherwise.

Schéma de certification / Certification scheme

LSTI est accrédité par le Cofrac sous le n° 5-0546 selon la norme NF EN ISO/IEC 17065:2012 et selon les règles d'application du Cofrac pour les portées précises disponibles sur le site www.cofrac.fr.

LSTI évalue dans le respect de la norme EN 319 403-1 V2.3.1 : Signatures électroniques et infrastructures (ESI) - Exigences pour les organismes d'évaluation de la conformité qui évaluent les prestataires de services de confiance, et du règlement d'exécution (UE) 2025/2162 de la Commission du 27 octobre 2025 en ce qui concerne l'accréditation des organismes d'évaluation de la conformité procédant à l'évaluation des prestataires de services de confiance qualifiés et des services de confiance qualifiés qu'ils fournissent, le rapport d'évaluation de la conformité et le système d'évaluation de la conformité.

Les certificats de conformité sont émis conformément aux règles générales de la certification des Prestataires de services de confiance (PSC) décrites dans le règlement de certification Q092 pour le niveau qualifié.

LSTI is accredited by Cofrac under No. 5-0546 in accordance with the NF EN ISO/IEC 17065:2012 standard and the Cofrac application rules for the specific scopes available on the website www.cofrac.fr.

LSTI performs assessments in accordance with the EN 319 403-1 V2.3.1 standard : Electronic Signatures and Infrastructures (ESI) – Requirements for conformity assessment bodies assessing trust service providers, and with the implementing regulation (EU) 2025/2162 of 27 October 2025 as regards the accreditation of conformity assessment bodies performing the assessment of qualified trust service providers and the qualified trust services they provide, the conformity assessment report and the conformity assessment scheme.

Certificates of conformity are issued in accordance with the general rules for the certification of Trust Service Providers (TSP), described in the certification scheme Q092 for qualified level.

Contexte réglementaire / Regulatory framework

La certification de conformité est émise dans le cadre du Règlement européen 2024/1183 du Parlement européen et du Conseil du 11 avril 2024 modifiant le règlement européen n°910/2014 en ce qui concerne l'établissement du cadre européen relatif à une identité numérique (eIDAS) et ses actes d'exécution.

The certificate of conformity is issued within the framework of Regulation (EU) 2024/1183 of the European Parliament and of the Council of 11 April 2024 amending Regulation (EU) No 910/2014 as regards establishing the European Digital Identity Framework and its implementing acts.

La conformité aux textes cités ci-dessus vaut présomption de conformité aux exigences correspondantes du règlement européen 2024/1183.

Compliance with the above-mentioned texts constitutes a presumption of conformity with the corresponding requirements of Regulation (EU) 2024/1183.

Prestataires de services de confiance (articles du règlement (UE) n°910/2014 eIDAS : 5(1), 13(2), 15, 19(1), 19(2), 24(2).a à g, 24(2).j).

Services de délivrance de certificats qualifiés de signature électronique, de cachet électronique et d'authentification de site Internet (articles du règlement (UE) n°910/2014 eIDAS : 24(1), 24(2).e, 24(2).h, 24(2).i, 24(2).k, 24(3), 24(4), 28(1), 38(1), 45(1), 28(4), 38(4), 28(5), 38(5))

Les exigences de conformité sont décrites dans les documents suivants / The conformity requirements are described in the following documents

EN 319 401 V3.1.1: Electronic Signatures and Infrastructures (ESI) – General Policy requirements for trust service providers. La norme EN 319 401 établit les exigences de politique de base relatives aux pratiques d'exploitation et de gestion des prestataires de services de confiance, indépendamment des services qu'ils fournissent, incluant les exigences de cybersécurité conformes à la directive (EU) 2022/2555 du Parlement Européen et du Conseil (NIS2), en particulier l'article 21 de cette directive. D'autres normes, couvrant un type spécifique de service de confiance, peuvent s'appuyer sur cette norme afin de définir des exigences complémentaires propres à ce type de service.

EN 319 401 V3.1.1 standard establishes baseline policy requirements for the operational and management practices of trust service providers, regardless of the services they deliver, including cybersecurity requirements in accordance with Directive (EU) 2022/2555 of the European Parliament and of the Council (NIS2), in particular Article 21 of this Directive. Other standards covering a specific type of trust service may rely on this standard in order to define additional requirements specific to that type of service.

ETSI TS 119 441 V1.3.1 : Electronic Signatures and Trust Infrastructures (ESI); Policy requirements for TSP providing signature validation services

Règlement d'exécution (UE) 2025/1942 de la Commission du 29 septembre 2025 en ce qui concerne les services de validation qualifiés des signatures électroniques qualifiées et les services de validation qualifiés des cachets électroniques qualifiés

Commission implementing Regulation (EU) 2025/1942 of 29 September 2025 as regards qualified validation services for qualified electronic signatures and qualified validation services for qualified electronic seals